



Berufsfelderkundung (BFE)

Schuljahr 2015/2016 – Schuljahr 2016/2017

Der KAoA-Prozess hat an unserer Schule im Schuljahr 2015/2016 im ersten Halbjahr der 8 mit der Potenzialanalyse begonnen.

Wir setzen ihn an unserer Schule mit einem Berufsfelderkundungstag zu Anfang des Schuljahres 2016/2017 im Rahmen der Pädagogischen Woche vor den Herbstferien fort. Diese Woche beschäftigt sich sowieso schon seit Jahren mit dem Thema „Studien- und Berufsorientierung“, hier ist die BFE sinnvoll integriert.

Ich habe auch schon einige Rückläufe des Bestätigungsbogens erhalten, viele stehen noch aus.

Ich möchte darauf hinweisen, dass einige der „großen“ Unternehmen mich gebeten haben, die Interessenten auf einer schulischen Liste zu sammeln und die Namen dann gebündelt weiterzugeben.

Das betrifft in diesem Jahr:

Firma Viegener (Viega)

10 Plätze	Metall- und Elektroberufe
5 Plätze	Wirtschaft- und Verwaltung
2 Plätze	IT Berufe

Firma Kirchhoff

keine genaue Platzzahl angegeben

Firma Gedia

10 Plätze

Vor allem die Interessenten für solche BFE-Plätze mögen sich bitte bei mir melden!

Ich bin immer wieder auch nach Ideen für Praktikumsplätze gefragt worden.

Ich weise auf eine Liste des Kreises Olpe hin, die ich hier hochladen werde.

Mit diesen Firmen und Organisationen ist der 07.10.2016 allerdings nicht abgestimmt.

Wolfgang Dröpper

Koordinator für Studien- und Berufswahl